
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

HOSHIGAOKA WEDDING   20
th
 August 2011 山口ご夫妻   

～ ハッピーコラム ～ 

先輩カップルより「うれしい声」届きました 

こ
こ
に
幸
あ
り 

～松風閣で結婚式を決めた理由～       
景色がすごく綺麗でした。チャペルから海と富士山が見

えることに感動しました。 

遠方からのゲストが多くなることが予想できたので、遠く

ても来て良かった、と思える所で挙式しようと考えていまし

たので、それにピッタリな式場を見つけた、という感じでし

た。また、プランナーの方が料金についても丁寧に説明して

下さったので、安心感があり、即決でした。 

また、ゲストの宿泊も同じホテルで準備でき、普段はすご

く高いのに、ブライダルプランで宿泊するとすごく安く宿泊

できてビックリです。 

～ウエディングエピソード～     
 お腹に赤ちゃんがいてドレスなどすごく不安でしたが、着付け、メイクをして

下さるスタッフさんもとても丁寧で安心しました。打合せも丁寧にしていただ

き、見積りも何度も出していただいたと思います。また、不安なことはお電話で

対応して下さり、ホテルのお電話で対応して下さった方々もすごく丁寧でした。 

ご飯がすごく美味しかった！！と皆さんから感想をいただきました。マグロの解

体ショーをプランに追加しましたが、値段もお手頃で、ゲストはすごく楽しかっ

たと言ってくれました。宿泊のゲストは景色と朝食に感動していました。 

～その他、何でもご意見～     
松風閣で挙式して良かったと思います。 

特に、「来て良かったと思ってもらえるような結 

婚式にしたい」という願いが叶えられたことが 

良かったです。遠方から来るゲストにとっては宿 

泊しても満足できてすごく良いと思います。 

挙式当日は、やはりご飯が食べられませんでした。すごく美味しかったとゲストに言われて 

嬉しい気持ちと悔しい気持ちでいっぱいになりました。（笑） 後で少し食べさせていただいたり

って出来たのでしょうか？？ イチゴのケーキ、やっぱりすごく美味しそうです！！ 

「来て良かったと思ってもらえるような結婚式にしたい」 

という願いが叶えられた・・・  


